

DER Ahlemer BOTE

Mit dem Fahrrad über 800 Kilometer:

Tag und Nacht hindurch fahren 20 Ahlemer in das Partnerstädtchen Petit-Couronne

Zukunftsvision: Aus dem deutschen Bierseidel soll in Frankreich Wasser plätschern

Zu einer kleinen „Tour de France“ werden 20 Ahlemer am Donnerstag, dem 28. Juli, aufbrechen. Mit dem Fahrrad wollen sie Tag und Nacht durchfahren und nicht über ruhen, bis die 816-Kilometer-Strecke zum französischen Partnerstädtchen Petit-Couronne geschafft ist. Die Teilnehmerzahl ist noch nicht bekannt.

Nicht zuletzt die Sängerinnen und Sänger der Vereinigten Liedertafel Ahlem, die beim Festgottesdienst auftreten werden, hat Pastor Hermann Bräuer von den

Schüleraustausch 1984 wieder ein voller Erfolg

AHLEM. Die seit Jahren bestehende Partnerschaft zwischen dem Schulzentrum Ahlem und dem Collège Pasteur in Petit Couronne bei Rouen (Normandie) wurde auch in diesem Jahr wieder mit neuem Leben erfüllt. Die große Erwartung und die Freude über den Austausch war ein voller Erfolg.

dem Sichnäherkennlernen behalten war, folgte die Fahrt durch die Partnerschaft d...



1967 - 1977
10 ANS DU JUMELAGE AHLEM - PETIT COURONNE
10 JAHRE FREUNDSCHAFT AHLEM - PETIT COURONNE



Gemeinsamkeiten erkunden

Die Festlichkeiten zum 20jährigen Bestehen der Partnerschaft zwischen Ahlem und Petit-Couronne werden am 28. Juli im Festgottesdienst in der Kirche von Ahlem gefeiert. Die Festlichkeiten werden von der Vereinigten Liedertafel Ahlem, die beim Festgottesdienst auftreten werden, geleitet. Die Festlichkeiten werden von der Vereinigten Liedertafel Ahlem, die beim Festgottesdienst auftreten werden, geleitet.

Ahlemer Partnerschaftsverein führt nach Petit-Couronne

Vorstand im Amt bestätigt / Jetzt schon 300 Mitglieder

Der „Verein zur Förderung der Partnerschaft zwischen Ahlem und Petit-Couronne“ wird auch in den nächsten drei Jahren von dem Vorstand unter...

In seinem Jahresbericht ging Vorsitzender Römer sich auf den Besuch der Franzosen im letzten Jahr aus. Er ist sehr zufrieden mit dem Verlauf der Partnerschaft.

Der Vorstand

VEREIN ZUR FÖRDERUNG DER PARTNERSCHAFT ZWISCHEN AHLEM UND PETIT-COURONNE

Liebe Freunde der Partnerschaft!

Vor dem Schulzentrum wächst jetzt ein Baum der Freundschaft

Über 200 Franzosen feierten über Pfingsten mit den Ahlemern

dem Ahlemer Rathaus flatterte die Trikolore, die französische Nationalflagge, im Wind, französische Musikanten bestimmten das Bild...

Der Handel mit den Andenken an die Partnerschaft blühte: Es gab Autoschlüssel und Anstecknadeln mit dem Wappen von Ahlem und Petit-Couronne zu kaufen.

Partnerschaft einer) aus Petit-Couronne vor. Sie hatten die 820 Kilometer lange Strecke von Petit-Couronne nach Ahlem zurückgelegt - auf einem kleinen Lastwagen.

Ahlem und Petit-Couronne Zwanzig Jahre Partnerschaft

In den Jahren 1968 und 1967 habe ich persönlich Euphorie geerbt, wenn es um die Gründung derartiger Partnerschaften ging, sagte Wolfgang Römer, zugleich auch Vorsitzender des „Vereins zur Förderung der Partnerschaft zwischen Ahlem und Petit-Couronne“.